

Bad Homburg, 28. September 2017

Zukunftsfrage Energiewende – Industrieverbände laden zur Diskussion nach Düsseldorf

Als Vortragende und Diskussionsteilnehmer stehen namhafte Klimaschutz- und Energieexperten zur Verfügung. U.a. haben Herr Prof. Dr. Andreas Pinkwart, Minister für Wirtschaft, Innovation, Digitalisierung und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen sowie der Direktor des Thinktanks Agora Energiewende, Dr. Patrick Graichen zugesagt.

Mit der Veranstaltung beabsichtigen die Verbände, die Debatte um die Ziele der Klima- und Energiepolitik sowie die damit für die mittelständische Industrie verbundenen Kosten weiter anzutreiben. Im Zeitraum der Gespräche zwischen den politischen Parteien über die Bildung einer neuen Bundesregierung möchten die Verbände Gestaltungsspielräume ausloten und Anregungen für die dringend erforderliche Neujustierung der Klima- und Energiepolitik ableiten.

Das [Veranstaltungsprogramm](#) mit der Möglichkeit zur [Online-Anmeldung](#) steht unter www.faire-energiewende.de bereit. Ein Teilnehmerbeitrag wird nicht erhoben.